



Polígono Industrial Cerro Jaén, naves 27-31 - VILLARGORDO  
953 37 72 23 - 616 964 833 - 619 355 243  
email: automocionvillatorres@hotmail.com



LES DESEA UNAS FELICES FIESTAS



DAVID Y JOSÉ MOLINA VALVERDE. PROPIETARIOS DE AUTOMOCIÓN VILLATORRES.

“El sector evoluciona a un ritmo vertiginoso y hay que estar al día”

David y José Molina son dos hermanos de Villatorres que llevan desde 2003 dedicándose en cuerpo y alma al sector de la automoción. Se afanan en el mantenimiento del coche seminuevo y sus dos características diferenciadoras son: estar siempre a la vanguardia tecnológica y “dar el 150% a sus clientes”.

—Casi 20 años en la automoción. ¿Cómo lo han logrado?  
—Gracias a que desde el minuto uno hemos estado en constante formación. De hecho,

nuestra última visita ha sido a la feria post-venta Motortec, en Madrid este fin de semana, para especializarnos en los Sistemas Avanzados de Asistencia a la Conducción (A). La innovación va a un ritmo vertiginoso y tienes que estar puesto al día. Nuestro secreto es adaptarnos a los avances tecnológicos de la industria del motor.

—¿Qué servicios se ofrecen?  
—Mantenimiento del coche seminuevo. Los primeros años de vida de un coche son primordia-

les y nosotros nos esforzamos por realizar esos buenos mantenimientos. No obstante, también reparamos tanto carrocería como neumáticos, pintura, mecánica y electromecánica y realizamos acciones de venta de automóviles. Nos hemos adaptado y, a día de hoy, tras la pandemia, mantenemos a toda nuestra plantilla; hemos minimizado gastos, optimizado recursos y tenemos un horario ininterrumpido desde las ocho y media de la mañana a las ocho de la tarde con turnos de trabajo.

PLAN DE...

“El sector evoluciona a un ritmo vertiginoso y hay que estar al día”

David y José Molina son dos hermanos de Villatorres que llevan desde 2003 dedicándose en cuerpo y alma al sector de la automoción. Se afanan en el mantenimiento del coche seminuevo y sus dos características diferenciadoras son: estar siempre a la vanguardia tecnológica y “dar el 150% a sus clientes”.

—Casi 20 años en la automoción. ¿Cómo lo han logrado?  
—Gracias a que desde el minuto uno hemos estado en constante formación. De hecho,

nuestra última visita ha sido a la feria post-venta Motortec, en Madrid este fin de semana, para especializarnos en los Sistemas Avanzados de Asistencia a la Conducción (A). La innovación va a un ritmo vertiginoso y tienes que estar puesto al día. Nuestro secreto es adaptarnos a los avances tecnológicos de la industria del motor.

—¿Qué servicios se ofrecen?  
—Mantenimiento del coche seminuevo. Los primeros años de vida de un coche son primordia-



La espuela

gastrobar

Con brasa, parrilla, terrina, vino, cerveza, tapas y mucho más...



# San Francisco de Paula, en la calle

Las solteras se alzan ganadoras en el tradicional partido contra las casadas

FRAN MIRANDA

**A**maneció despejado y con un azul en el cielo muy distinto a los que se han visto en los últimos días, aciagos por el temporal, que los tiñó de tonalidades grisáceas más que de celestes. Los torrequebradillenses encararon el tercer día de su celebración en torno a San Marcos con un sol que irradiaba mucho más que luz y calor y con sonrisas que permitían entrever las ganas de volver a procesionar al santo por las calles del municipio.

Hubo miraditas al cielo con desconfianza por alguna que otra nube tonta que amenazaba pero que finalmente no cumplió su advertencia. La jornada comenzó puntual, a las 11:30 horas, con la eucaristía en honor de San Francisco de Paula —en la parroquia homónima— oficiada por Julio Millán. La misa estuvo amenizada por el coro rociero San Marcos y, tras su celebración, llegó el momento de trasladar la fiesta, otra vez, a la calle, donde un grupo de *anderos* portó la talla de San Francisco de Paula, que recibió toda clase de elogios y “vivas” durante su discurrir por Torrequebradilla.

Tras el desfile, con los sones de la Asociación Músico-Cultural Maestro Miguel, prácticamente todo el pueblo se congregó en la Plaza Mayor para la degustación de la tradicional paella de San Marcos, que se reparte entre todos los asistentes. A partir de las 16:00 horas, la diversión llegó para pequeños y mayores con la carrera de cintas y el juego de los botijos. Algo más tarde, a las 18:00, se disputó el partido de fútbol entre solteras y casadas (ganaron las primeras) y terminó el día con una gran verbena a cargo de Stylo.



**FIESTA.** A la izquierda, un niño consigue romper un botijo. A la derecha, solteras y casadas listas para el tradicional partido de fútbol, ganaron las solteras.



## Vuelven las verbenas, nocturnas y diurnas, a la Plaza Mayor de Torrequebradilla

Las reuniones de amigos y familiares quedaron cortadas de raíz por la crisis sanitaria derivada de la pandemia de coronavirus. No es de extrañar, por lo tanto, que se hayan convertido en uno de los momentos más espe-

rados con el regreso de las verbenas a los pueblos. Las fotografías se corresponden a la de la noche del sábado, que se celebró en las inmediaciones de la Plaza Mayor con el acompañamiento de la orquesta Dynamic.

En la imagen central posan Lola Bedmar y Marga González, las dos camareras de la barra Noches de Palacio. Horas que se hicieron minutos porque el tiempo vuela cuando uno está a gusto. Eso pasó en Torrequebradilla.